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・「コミュニケーション力」が全体より低いことが、
「回復力」が低いことにつながってしまう。３、４人
のコミュニティを作って行動する機会が増えれば
改善されるのではないか。
・次の調査はいつか？

（３）２学期の主な行事について事務局教頭より説明 なし

配布資料

（１）次第

（２）三芳中学校学校便り

（３）令和６年度全国及び埼玉県学力・学習状況調査結果

（４）みよしの力について

（５）令和６年度三芳中学校　総合的な学習の時間体験活動受け入れ先一覧

（６）２学期の主な行事予定

議題

（１）１学期の振り返りと全国および埼玉県学力学習状況調査結果について

（２）「みよしの力」について

（３）２学期の主な行事について

協
議
等
要
旨

協議結果 意見の概要

（１）１学期の振り返りと全国および埼玉県学力学習状
況調査結果について校長より説明

・学校として英語の授業で取り組んでいることは？
・英語は社会に出てから話すこと、聞くことが多くなる。
三芳中の英語の授業の取組は大人になってから役立
つ。
・部活動指導員の外部委託の状況は？
・部活動指導員の経費を保護者に負担することをお願
いすることは可能か？
・子どもたちが部活動を頑張って上手になっていく様子
を保護者が見て、費用を負担したくないと思う保護者
は一部だと思う。子どもたちの芽を開かせるのも教育
の一環である。多少の金額なら子供のために負担して
くれるのでないか。
・部活動とクラブチームとの差別化が難しくなっていく
中で、スポーツをやる子ども達の受け皿としての部活動
が魅力でもある。
・一つの部活を重点的に強くすることで、他の部活の保
護者の刺激になるのではないか。
・生徒数が少なくなると部活動も難しくなる。
・クラブチーム加入生徒の大会参加の制限を改善した方
が良い。
・保護者の共働きが多くなっている。学校として何か影
響があるか？行事等に参加することが難しくなってい
るのではないか。

（２）「みよしの力」について校長より説明

会議録 

会議の名称 三芳町立三芳中学校　第２回学校運営協議会

開催場所・日時 令和６年９月６日（金）　　三芳中学校　研修室　（開会）　１５：００　　（閉会）　１６：０５　　

出席者氏名（委員） ９人


